



**Communiqué**  
***Pour diffusion immédiate***

**L'Association des hommes Unaaq d'Inukjuak remporte un prix de 500 000 \$  
au gala des Prix Inspiration Arctique 2017**

**Kuujuaq (Québec), le 6 février 2018** – L'Administration régionale Kativik (ARK) tient à féliciter l'Association des hommes Unaaq d'Inukjuak, un groupe de soutien local qui fait la promotion du leadership, de l'estime de soi et de la transmission des connaissances traditionnelles, pour le prix qu'elle a reçu lors du gala des Prix Inspiration Arctique qui a eu lieu le 31 janvier 2018, à Ottawa.

La présidente de l'ARK, Jennifer Munick, a accompagné la délégation de l'Association des hommes Unaaq et le président de la Société Makivik, Charlie Watt, sur scène pour la remise d'un prix de 500 000 \$. Au total, plus de 2,4 millions de dollars ont été partagés entre huit lauréats dans trois catégories de prix différentes.

« D'emblée, il était très important pour nous d'appuyer la nomination de l'Association des hommes Unaaq, dont nous sommes très fiers », a affirmé M<sup>me</sup> Munick. « Cette initiative montre bien que des programmes locaux peuvent avoir un impact considérable sur l'intégration des Nunavimmiuts dans leurs communautés en faisant participer activement toutes les générations. »

L'Association des hommes Unaaq a été créée en 2001 lorsqu'un groupe d'hommes s'est rassemblé pour se pencher sur les questions touchant les jeunes et trouver des solutions pour favoriser le rapprochement entre les générations. Depuis, l'Association des hommes Unaaq a tissé des liens solides à Inukjuak en faisant la promotion de la culture inuite, en mettant sur pied des activités stimulantes et en servant la communauté.

Les aînés jouent un rôle important dans les activités de l'Association des hommes Unaaq. Ils transmettent leurs connaissances, donnent des conseils, racontent des histoires et enseignent des compétences sur le terrain. Les enseignements culturels se font aussi bien à l'extérieur qu'à l'intérieur. Bon nombre des projets de l'Association des hommes Unaaq fournissent des possibilités de travail pour les aînés, les hommes et les jeunes.

-30-

**Renseignements :**

Jean-Philippe Dubois  
Coordonnateur des communications  
Administration régionale Kativik  
Tél. 819-964-2961, poste 2219  
[jpdubois@krg.ca](mailto:jpdubois@krg.ca) | [www.krg.ca](http://www.krg.ca)

*L'Administration régionale Kativik est un organisme public non ethnique créé en 1978 suivant la signature de la Convention de la Baie-James et du Nord québécois. L'organisme exerce sa compétence sur presque tout le territoire du Québec situé au nord du 55<sup>e</sup> parallèle dans les domaines suivants : affaires municipales, transports, environnement, police, emploi, formation de la main-d'œuvre, sécurité du revenu, services de garde à l'enfance, ressources renouvelables, aménagement du territoire, sécurité civile et développement économique.*